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江府町地域おこし協力隊通信

　
今
回
、『
イ
ノ
シ
シ
は
ト
ウ
ガ
ラ

シ
を
嫌
が
る
っ
て
本
当
？
』
と
い
っ

た
話
を
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
結
論
か
ら
言
い
ま
す
と
、『
イ
ノ

シ
シ
は
ト
ウ
ガ
ラ
シ
を
嫌
が
り
ま
せ

ん
』

　
確
か
に
、
ト
ウ
ガ
ラ
シ
は
イ
ノ
シ

シ
の
食
害
を
受
け
に
く
い
作
物
で
す
。

か
な
り
辛
い
で
す
し
、
辛
さ
は
刺
激

な
の
で
、
忌
避
効
果
が
あ
り
そ
う
に

思
え
ま
す…

 

　
し
か
し
、
あ
る
実
験
で
ト
ウ
ガ

ラ
シ
や
ワ
サ
ビ
、
カ
ラ
シ
な
ど
の
辛

み
成
分
を
塗
布
し
た
食
べ
物
を
イ
ノ

シ
シ
に
与
え
た
と
こ
ろ
、
嫌
が
る
そ

ぶ
り
も
な
く
食
べ
、
食
べ
た
こ
と
に

よ
っ
て
刺
激
を
受
け
た
様
子
も
あ
り

ま
せ
ん
で
し
た
。
イ
ノ
シ
シ
は
人
間

よ
り
も
辛
さ
な
ど
の
刺
激
に
対
し
て

鈍
感
で
す
。

　
辛
さ
が
平
気
な
の
な
ら
、
イ
ノ
シ

シ
は
ど
う
し
て
ト
ウ
ガ
ラ
シ
を
食
害

し
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

　
理
由
は
単
純
で
、
イ
ノ
シ
シ
は
ト

ウ
ガ
ラ
シ
を
食
べ
物
と
認
識
し
て
い

な
い
か
ら
で
す
。
興
味
が
な
い
と
も

言
い
換
え
ら
れ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

　
ト
ウ
ガ
ラ
シ
以
外
に
も
、
ニ
ン
ニ

ク
、
ピ
ー
マ
ン
、
コ
ン
ニ
ャ
ク
イ
モ
、

シ
ソ
な
ど
も
食
害
を
受
け
に
く
い
作

物
で
す
。
こ
れ
ら
も
、
イ
ノ
シ
シ
か

ら
の
興
味
が
な
い
の
で
食
害
を
受
け

に
く
い
の
で
す
。

　
ま
と
め
る
と
、
イ
ノ
シ
シ
は
辛
さ

に
鈍
感
な
の
で
、
ト
ウ
ガ
ラ
シ
で
撃

退
す
る
・
忌
避
さ
せ
る
と
い
っ
た
効

果
は
期
待
で
き
ま
せ
ん
。

イ
ノ
シ
シ
が
ト
ウ
ガ
ラ
シ
を
食
べ
な

い
の
は
、
好
き
と
か
嫌
い
で
は
な
く
、

た
だ
た
だ
興
味
が
な
く
食
べ
よ
う
と

も
思
っ
て
い
な
い
か
ら
な
の
で
す
。

　　　

日野郡鳥獣被害対策協議会
川野　風花

【問い合わせ】0859－72－1399

第31回
イノシシと
トウガラシ

獣害対策
アップデート

広報支援 ( 活動内容：奥大山
ユーチューバーとして動画制

作など）

広報支援 ( 活動内容：奥大山
ユーチューバーとして動画制

作など）

奥大山パークレンジャー ( 活
動内容：自然環境の保安、環
境の利用、関係機関との連携 )

小林　大二
　こばやし　　　だいじ かとう　　　　ひろや

加藤　紘也

さとう　　　　　かんた

佐藤　幹太

　武庫に誕生した「なないろサロン」にオフィス入居させ
て頂けるようになりました。来年の春からはここを拠点に
事業展開していく予定
です。1 階にはフリー
Wi-Fi で打ち合わせやテ
レワークに使えるス
ペースや、入居企業の
展示コーナーもありま
すので、ぜひお越しく
ださい。

　寒くて凍える季節になりました。多くの動物達は冬を乗
り切るのに様々な形で冬眠をします。特に蝙蝠（コウモリ）
は写真のように大勢で集まり集
団越冬を行うため生息状況を調
べるにはもってこいの時期で
す。
　蝙蝠は旧隧道、廃坑、防空壕、
暗渠 etc... といった静かな場所
を好みます。江府町内で以上の
ような環境をご存知の方は是非
ご連絡ください。

移住定住支援員 ( 活動内容：
移住定住相談、移住定住に
関連する業務など )

ごくだ　　　　　　けんた

後工田　健太

　春から江府町地域おこし協力隊移住定住支援員として集落の状
況調査をしてきましたが、江府町の課題としては空き家・空き地
の管理・家財処分・仏壇問題・相続登記問題が大きな点だと思い
ます。そのために空き家・空き地の利活用についても試行錯誤し
ながら考えていますので、もし空き家や空き地の管理で困ってい
ましたら、役場の住民生活課か NPO 法人こうふのたよりで相談に
乗っていますので問い合わせてみてください！
江府町がこの先も愛されつずけ豊かで安らぎのある町にしていく
ためには、今生かされている 1 人 1 人が意識をもっていく事が大
事だと思います！！！

 　新年になりました。実は今年の四月からミッショ
ン変更をすることになりました。
　まだ具体的な仕事内容は話し合っておりませんが、
自分の得意な分野を活かして地域貢献ができればと
思います。
　奥大山 Youtuber としては、最後の３か月になりま
すので、最後までしっかりと撮り収めていきたいと
思います。


